

Se postergó el viaje hacia la Meseta

Principal



Publicada el: 19/09/24	Visitas: 112
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/se-postergo-el-viaje-hacia-la-meseta_2835.php



Principal

Se postergó el viaje hacia la Meseta

Se retrasó el ansiado viaje hacia la Meseta.

Suspensión de la Marcha a Caballo hacia la Meseta de Artigas

Debido a la alerta meteorológica vigente en gran parte del litoral norte del país, las autoridades presentes en la Exposición Rural FERIA, junto a integrantes de la Asociación de Sociedades Tradicionalistas de Paysandú y el CECOED, han decidido

suspender la marcha a caballo programada para hoy a las 14:30. La actividad será reprogramada para mañana.

Según la información proporcionada a EL TELEGRAFO, la marcha comenzará mañana viernes a partir de las 7:00. En este evento, casi 400 caballerías de todo el país se unirán al Encuentro con el Patriarca.

Aunque inicialmente se había indicado que el recorrido no sufriría modificaciones, en los últimos minutos se ha confirmado que el inicio de la marcha cambiará de lugar.

Partirán desde Calle D, continuarán por Ayacucho, retomarán por Calle E hasta Calle 28, y luego tomarán la Ruta 3 hacia el Norte. Se espera que, alrededor del mediodía, lleguen a Queguayar, para finalmente arribar en la tarde a Queacho, donde se llevarán a cabo las actividades según lo previsto.

Estos ajustes se están realizando para atender las necesidades que surgen por las modificaciones en la agenda.

Actividades y espectáculos

Por otro lado, los fogones en Constanza siguen programados sin cambios para esta noche, así como también se mantendrá la agenda de espectáculos en el escenario.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Se postergo el viaje hacia la meseta

Tags

autoridades, artigas, integrantes, sociedades, caballo, telegrafo, actividades, presentes,

Noticias relacionadas

4.0 * *El ejemplar brasileño "Onrusch" retoma su camino hacia la gloria en las pistas*

4.7 * *Emblem Road" se adueñó de la Saudí Cup, con una destacada actuación del representante uruguayo "Aero Trem*

4.3 * *Un hito memorable para el turf uruguayo en las tierras de Dubái*

4.4 * *¿El turismo espacial está a la vuelta de la esquina? SpaceX lanza misión pionera para el primer viaje privado al espacio*

4.4 * *Desempleo en el litoral: Continúa la tendencia a la baja y se avizoran mejoras económicas*

4.0 * *Trece clubes del fútbol uruguayo presentan denuncia penal contra la Auf por presunto manejo irregular de fondos*

4.7 * *El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un niño que perdió la vida en España*

4.5 * *Inumet emite alertas naranja y amarilla por condiciones climáticas adversas en el litoral y el norte del país*

4.5 * *La espera ha terminado: Luis Suárez se prepara para hacer su debut con el Inter Miami*

4.3 * *A las 20:40, el Hipódromo de Maroñas será escenario del emocionante Gran Premio José Pedro Ramírez*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf